



## いちご組 (0歳児)

入園おめでとうございます。2名の子ども達といちご組が始まりました。初めての保育園、初めて会う人や保育園での生活に少し戸惑いながらも、あれこれ気になって探索する姿が見られます。気になるものを見つけると目を輝かせて見つめる表情はとても可愛らしいです。

大好きなお家の方と離れて過ごす子どもたちの不安な気持ちを受けとめて関わっていきます。新しい環境で疲れることと思いますので、ぜひご家庭ではゆっくり心と体を休めていただけたらと思います。

園でも子ども達が安心して、楽しく、気持ちよく過ごしていけるよう配慮していきます。笑顔いっぱいの毎日を送れるよう子ども達の気持ちを大切に過ごしていきたいと思います。

これからの一年間、保護者の方と一緒に子ども達の成長を近くで見守らせていただきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。  
(德里)



## さくら組 (1歳児)

ご入園、ご進級、おめでとうございます。いちご組から進級した7名と、新しいお友達9名、計16名のかわいい子ども達と楽しく一年過ごしていきたいと思います。新しい部屋に見たことのないおもちゃ、みんな目をキラキラさせて遊んでいますよ。新入園児のお友達も、初日は泣いて抱っこでしたが日に日に顔つきが変わり、保育園生活に慣れようと一生懸命頑張っていますよ。泣いてるお友達を心配し、涙を拭いてあげようとしていたり、自分の使っているおもちゃを貸してあげようとしているちょっぴり先輩のお友達…こんなに小さな体でも優しい気持ちでしっかり育まれてることに心を打たれました。これからの保育園生活で、思いきり遊び込める環境と、思いやりの気持ちがより、育っていくようにしっかりと子ども達を見守っていききたいと思います。またご家庭でのほっこりエピソードなども教えていただけると嬉しいです。一年間よろしく願いいたします!!  
(月足)



## ちゅうりっぷ組 (2歳児)

進級おめでとうございます。部屋と担任が変わり、戸惑い、人見知りをする姿が見られましたが、少しずつ慣れてきました。安心して過ごせるように、たくさん遊びコミュニケーションをとっていききたいと思います。

新しいシールのマークもすぐに覚え、衣服を持ってきて着替えようとしていたり、汚れ物をビニール袋に自分で入れてみたりと身のまわりのことを頑張っています。引き出しやカゴに衣服やおむつなど沢山入れてありますと上手く出し入れが出来ず、やる気がなくなってしまうます。必要枚数のみ入れていただくとうれしいです。よろしくお願いします。

一年間、たくさんの活動を通し成長した姿が見られると思います。成長を一緒に分かち合っていきたいですね。御家庭での様子も教えて下さい。

一年間どうぞよろしく願いいたします。

(野本)



## もも組 (3歳児)

入園、進級おめでとうございます。新しいお友だちを迎え11名でのスタートとなりました。新しいクラス、担任にも少しずつ慣れ、お部屋や園庭からは賑やかな笑い声や「せんせい、みてー!」という元気な声が毎日のように聞こえてきて、にこにご笑顔があふれています。

「じぶんでやりたい!」と言う気持ちがぐんぐん育ち、着替えやトイレ、食事なども自分の力で頑張ろうとする姿が見られます。そんな気持ちを大切にしながら自信を付けていけるようにサポートしていきたいと思います。

ご家庭との連携を大切にしながら、一人ひとりのペースを尊重し、安心して過ごせるクラスづくりを心掛けていきたいと思えます気になることがあればいつでもご相談ください。

一年間、子ども達の元気と優しさを大切にしながら、毎日を楽しみ過ごしていきたいと思っておりますのでどうぞよろしく願いいたします。

(土橋)



## ばら組 (4歳児)

進級おめでとうございます。ばら組になり子ども達は喜びでたくさんの笑顔や誇らしげな様子、新しい担任に緊張気味だったり様々ですが、新しい環境に少しずつ慣れながら友だちと会話を楽しんだり、「一緒にやろう」と誘い合ったりする姿が見られるようになりました。時にはルールが守れずトラブルになってしまうこともありますが、少しずつ自分たちで解決できるよう見守っていききたいと思います。

園庭ではダンゴムシを探したり、なかよしハウスでお店屋さんごっこをしてみたり、汗ばむほど元気いっぱいに遊んでいる子ども達。「散歩に行きたい!」の声から虫を探しに農道へ行きました。すると、ちょうちょやてんとう虫を見つけ大興奮!その目はキラキラ輝いていてとても嬉しそうでした。

これからの日々を「今日も楽しかった」と思えるような毎日出来るよう保護者の皆様と子ども達の成長を見守っていききたいと思います。

1年間宜しく願い致します。

(小菅)



## ゆり組 (5歳児)

ご進級、おめでとうございます。ゆり組での生活が始まりました。最初は「リュックどこに入れるの?」「塗り絵どこにある?」など新しい環境に戸惑っている様子も見られましたが少しずつ慣れてきたようでスムーズに活動できるようになりました。「ゆりぐみさん」と呼ばれることにも慣れてきて元気に返事をしてくれる子どもたちです。

園庭にでると「鬼ごっこやる人!」の一声でみんなが集まってきて、楽しそうに園庭中を走り回っています。いつも一緒に遊んでいる姿がたくさんみられ、微笑ましいですね。先日は、もも組と散歩に行く機会がありました。春の草花や虫たちが顔を出すようになり、子ども達も農道のあちらこちらを観察しながら楽しんでいました。虫を見つけると教えてあげたり、優しく手を繋いで歩いたり、お兄さんお姉さんの一面も見ることができ、とても嬉しい気持ちになりました。

一年間、よろしく願いいたします。

(木村)